

RELIQUE DE SAINT ADELARD.

Le 2 janvier, fête de Saint Adélarde, abbé de Corbie, S. G. Mgr l'Archevêque a exposé une relique considérable de son saint patron et M. l'abbé Lamy l'a fait vénérer à la Maison-Chapelle.

On sait que le corps de Saint Adélarde a été sauvé de la profanation, lors de la Révolution française, par un pieux Catholique qui l'a confié à un Père Jésuite. Lors des expulsions, ces précieuses reliques ont été transportées de Saint-Acheul, près d'Amiens, en Belgique.

Le R. P. Jacques Dugas, ancien recteur du Collège de Saint-Boniface, a obtenu, il y a quelques années, pour Monseigneur, un morceau d'ossement gros comme le ponce, enfermé dans un beau reliquaire d'or, de forme ronde, orné de pierres précieuses et muni d'une petite poignée.

ESTELLE FAGUETTE AUX PIEDS DU PAPE.

Vers la fin de mars dernier, une personne généreuse proposa à la voyante de Pellevoisin, Estelle Faguetle, de la mener à Rome, en qualité de dame de compagnie. Rien ne pouvait lui être plus agréable et ne répondait mieux à ses secrets desirs. La Sainte Vierge, dont elle est l'humble servante, avait sans doute aussi ses desseins. Cependant, Estelle n'osa d'elle-même accepter une proposition si belle et si inattendue. Elle en référa secrètement à Mgr l'archevêque de Bourges, prit ses conseils et obtint de lui un avis favorable au voyage pour sa satisfaction personnelle, sans mandat, ni mission d'aucune sorte.

Munie de la bénédiction du Primat d'Aquitaine et forte de l'autorisation de son confesseur, Estelle partit, l'âme joyeuse. La Sainte Vierge ne lui avait-elle pas dit qu'elle irait à Rome? Or, Estelle avait déjà présenté à Léon XIII le scapulaire révélé, et le Pape, à sa demande, l'avait fait approuver par la Congrégation des rites. Depuis, ce scapulaire, enrichi d'indulgences, couvre la poitrine de plusieurs millions de catholiques. Il est répandu dans tout l'univers. Il opère des prodiges dans l'ordre spirituel et l'ordre temporel. Grâces de conversion, grâces de santé, grâces de protection, grâces de persévérance et de bonne mort sont dévolues, comme l'avait annoncé Notre Dame de Pellevoisin, à ceux qui le portent avec confiance ou le propagent. Ces concessions de faveurs sont souvent merveilleuses et présentent les conditions et les caractères de véritables miracles. Elles sont une preuve sans cesse renouvelée de la réalité des apparitions puisqu'elles sont l'accomplissement d'une prophétie et la manifestation d'une volonté et d'un pouvoir surnaturels.